PRESSEMITTEILUNG



Übergabe der Ehrenbeirats-Urkunde an Dr. Markus Solo aus Vatikan

Der Ehrenbeirat der DieDS-Akademie, Pater Markus Solo aus Vatikan, weilte in der 30. und 31. KW in Tuttlingen in Vertretung des dortigen Pfarrers. Diese Gelegenheit nutzte die DieDS-Akademie für einen Besuch und die Übergabe der Ehrenbeirats-Urkunde.

Am Samstagmorgen starteten wir in Richtung Tuttlingen. An der Kirche St. Gallus zu Tuttlingen empfing uns herzlich Pater Markus im Beisein des Messners der Kirche und eines Indischen Vikars. Nach kurzem Gespräch musste der junge Vikar zur letzten Ölung ins Altenheim, der nette Messner verabschiedete sich und wir fuhren gemeinsam zum Pfarrhaus der Gemeinde Nendingen, wo Pater Markus Logie bezogen hatte. Nach dem Frühstück und nettem Gespräch besichtigten wir die "Beuron" Klosteranlage mit ihrer Kirche.

Gegen 21:00 Uhr trafen wir uns auf dem noch sehr belebten Marktplatz mit Pater Markus und besuchten ein italienisches Restaurant. Interessante Gespräche über die Heimat von Pater Markus, die Insel Flores in Indonesien, und Schulunser gemeinsames Mädcheninternat-Projekt füllten den Abend. Auch überlegten wir uns, ob und wie man in der Gemeinde mit etwa 600 Seelen und etwa 200 Wohnhäusern eine autarke Stromversorgung kostengünstig realisieren könnte.

Wir unterhielten uns über die Wichtigkeit der Sprache, der Kultur und der Bildung von Menschen für ein friedliches Zusammenleben. Es ergaben sich lockere und private Gespräche, da meine Begleiterin Frau Helga Niedo und Pater Markus eine langjährige, sehr innige und feste Freundschaft verbindet und diese den Kontakt mit Dr. Markus Solo

herstellte, wofür wir sehr dankbar sind. Zur späten Stunde verabschiedeten wir uns, um am nächsten Morgen gemeinsam die Heilige Messe zu feiern. Bereits vor Beginn der Heiligen Messe trafen wir in der Sakristei ein und erlebten die Vorbereitungen hautnah mit. Der fürsorgliche und liebevolle Umgang von Pater Markus mit den Beteiligten und Helfern beeindruckte uns tief. Mir war es eine ganz besondere Ehre, im Chorgestühl des Altares Platz nehmen zu dürfen.

Pater Markus zelebrierte die Heilige Messe auf seine unnachahmliche Art und zog uns und die Gläubigen in seinen Bann. Nachher ergaben sich Gespräche mit Ministranten und es folgten Erinnerungsfotos.



Zum Mittagessen im Restaurant "Zum Hirschen" in Mühlheim begrüßte uns persönlich die Chefin des Hauses. Nach dem Gastmahl und impulsreichen Gesprächen über "Gott und die Welt" entführte uns Pater Markus auf einen Berg, von dem aus wir den Panoramablick über das Dorf und die umliegende Natur genossen.

Gegen 16:00 Uhr trafen wir im Pfarrhaus ein, wo

wir im Beisein des 1.
Bürgermeisters der Stadt
Tuttlingen Herrn Erich Buschle
(Bild, in der Mitte) die Urkunde
zum Ehrenbeirat Pater Markus
feierlich überreichten und den
Akt im Bild festhielten.

Wir bedankten uns bei Pater Markus, der trotz seiner knapp bemessenen Zeit uns so liebevoll umsorgte und Grüße an die Mitglieder der DieDS-Akademie uns auf den Weg

gab, verabschiedeten uns herzlich und traten unsere Heimreise an.

Tuttlingen 30./31. Juli 2016 Hans-Otto Wenski und Helga Niedo DieDS-Akademie